
令和２年６月定例会

６月２５日(木)の一般質問者

質問 議席 答 弁 を
所 属 会 派 氏 名 質 問 要 旨

順位 番号 求 め る 者

１ 自由民主党 ５ 本 山 紘 司

民主・県民

２ １８ 大 塚 愛

ク ラ ブ

３ 自由民主党 ３１ 池 本 敏 朗

４ 自由民主党 ２７ 小 林 義 明

知 事

総 務 部 長

産業労働部長

教 育 長

知 事

教 育 長

［一問一答］

１ 林業等の振興について

２ 酒米生産振興と日本酒ブランディングに

ついて

３ 新型コロナウイルス感染症について

［一括質問］

１ 中小零細企業への支援について

２ 感染拡大防止機材等について

３ 困窮世帯の児童生徒への支援に
ついて

４ 県立高校のＩＣＴ活用について

５ ＧＩＧＡスクール構想について

６ フェーズの切替え目安等の発信に
ついて

［一問一答］

１ スクールソーシャルワーカーに

ついて

２ 第３次晴れの国おかやま生き活き

プラン（仮称）について

［一問一答］

１ ＮＰＯ法人の支援について

２ 新型コロナウイルス感染症による
子供たちへの影響等について

３ テレワークと地方誘導について

４ 社会福祉の先駆者について

５ 第２期おかやま創生総合戦略（仮称）に
ついて

６ 避難情報と防災気象情報について

知 事

危 機 管 理 監

総合政策局長

県民生活部長

産業労働部長

土 木 部 長

教 育 長

知 事

保健福祉部長

産業労働部長

農林水産部長

教 育 長



 

一問一答 

 

一般質問      自 民 党      本山議員 

 

    

１ 林業等の振興について 

 （１）現状の認識 

 （２）県産材利用促進対策事業 

 （３）新設木造住宅着工戸数 

 （４）輸出等の動向等 

 （５）公共建築物の木造率 

   ア 所見 

   イ 林業技術研修施設新築工事 

 

２ 酒米生産振興と日本酒ブランディングについて 

 （１）現状 

   ア 日本酒出荷量 

   イ 酒米生産 

 （２）県産日本酒ブランディング・プロモーション事業 

 （３）酒米生産量の減少等 

 （４）ＧＩの取得 

 （５）県独自認証制度 

 

３ 新型コロナウイルス感染症について 

 （１）検査体制等 

 （２）熱中症対策 

 （３）ネット依存 

 

 

 

［ 知    事 ］ 

［ 農林水産部長 ］ 

［ 農林水産部長 ］ 

［ 農林水産部長 ］ 

 

［ 知    事 ］ 

［ 農林水産部長 ］ 

 

 

 

［ 産業労働部長 ］ 

［ 農林水産部長 ］ 

［ 産業労働部長 ］ 

［ 農林水産部長 ］ 

［ 知    事 ］ 

［ 産業労働部長 ］ 

 

 

［ 保健福祉部長 ］ 

［ 教  育  長 ］ 

［ 教  育  長 ］ 

  



 

一問一答 

 

一般質問      民主・県民      大塚議員 

 

    

１ スクールソーシャルワーカーについて 

 （１）活動方針 

   ア 課題解決のための判断 

   イ 連携 

 （２）報告書類等 

 （３）担当期間 

 （４）退職者 

 （５）子供たちが抱える問題 

   ア 子供たちの現状等 

   イ 配置人数の拡充等 

 

２ 第３次晴れの国おかやま生き活きプラン（仮称）に

ついて 

 （１）ＳＤＧｓ 

 （２）産業振興 

 （３）人口減少対策 

   ア 課題の整理等 

   イ プロジェクトチーム 

 

 

 

［ 教  育  長 ］ 

 

 

［ 教  育  長 ］ 

［ 教  育  長 ］ 

［ 教  育  長 ］ 

 

［ 知    事 ］ 

［ 教  育  長 ］ 

 

 

 

［ 知    事 ］ 

［ 知    事 ］ 

［ 知    事 ］ 

 

  



 

一括質問 

 

一般質問      自 民 党      池本議員 

 

    

１ 中小零細企業への支援について 

（１）現状認識等 

（２）国への提案 

 

２ 感染拡大防止機材等について 

 （１）県庁舎へのサーマルカメラ導入 

 （２）展示会の開催 

 

３ 困窮世帯の児童生徒への支援について 

 （１）高校生への心のケア 

 （２）指針の策定 

 

４ 県立高校のＩＣＴ活用について 

 （１）オンラインホームルーム 

 （２）将来的な活用 

 （３）従来の手法とのバランス 

 

５ ＧＩＧＡスクール構想について 

 

６ フェーズの切替え目安等の発信について 

 

 

 

［ 産業労働部長 ］ 

［ 知    事 ］ 

 

 

［ 総 務 部 長 ］ 

［ 産業労働部長 ］ 

 

［ 教  育  長 ］ 

 

 

 

［ 教  育  長 ］ 

 

 

 

 

［ 教  育  長 ］ 

 

［ 知    事 ］ 

 

 

  



 

一問一答 

 

一般質問      自 民 党      小林義明議員 

 

    

１ ＮＰＯ法人の支援について 

 （１）現状の把握 

 （２）対応方針 

 （３）活動に対する所見 

 

２ 新型コロナウイルス感染症による子供たちへの影響等

について 

（１）臨時休業による影響等 

（２）生活の把握等 

（３）依存にならないネット利用 

 

３ テレワークと地方誘導について 

（１）働き方の変化等 

 （２）仮称「リゾートワーク研究会」 

 

４ 社会福祉の先駆者について 

 

５ 第２期おかやま創生総合戦略（仮称）について 

 （１）社会の変化への対応 

 （２）コンパクトシティー 

 

６ 避難情報と防災気象情報について 

 （１）防災気象情報等 

（２）今後の改善 

 

 

 

［ 県民生活部長 ］ 

［ 県民生活部長 ］ 

［ 知    事 ］ 

 

［ 教  育  長 ］ 

 

 

 

 

 

［ 知    事 ］ 

 

 

 

［ 産業労働部長 ］ 

 

 

［ 総合政策局長 ］ 

［ 土 木 部 長 ］ 

 

［ 危機管理監 ］ 
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